



Jane Kade und Günter Gläser mit einem besonderen Schwibbogen für Bärenherz, Kerstin Stadler vom Kinderhospiz nahm die Spende entgegen

08.12.2023 00:00 CET

Weigla e.K. strahlt für Bärenherz: Kreative Schwibbögen-Aktion für das Kinderhospiz

Das Unternehmen Weigla e.K. aus Deutschneudorf, das für seine erzgebirgische Volkskunst bekannt ist, hat eine bewegende Aktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz ins Leben gerufen. Die Mitarbeitenden stellten vier Bloggern leere Schwibbögen zur Verfügung und baten sie, diese ganz nach ihrer Vorstellung zu gestalten.

Im Oktober kamen schließlich die neu interpretierten und außergewöhnlichen Schwibbögen nach Deutschneudorf zurück und ab Mitte November wurden diese im Online-Shop von Weigla e.K. verkauft.

Am 8. Dezember 2023 kamen der Unternehmensinhaber Günter Gläser und seine Mitarbeiterin Jane Kade ins Kinderhospiz Bärenherz nach Markkleeberg. Sie überreichten stolze 500 Euro aus dem Verkauf der Schwibbögen, zusätzlich kamen noch 20 Euro von einem Kunden, der ebenfalls etwas zu dieser Spendenaktion beitragen wollte. Als besondere Geste erhielt Bärenherz vier weitere Schwibbögen als Geschenk.

Wir möchten unseren herzlichsten Dank an Weigla e.K., Günter Gläser, Jane Kade und allen Kunden aussprechen. Ihre Unterstützung trägt dazu bei, dass das Kinderhospiz Bärenherz weiterhin Kindern und ihren Familien mit Liebe und Fürsorge begegnen kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de